

BOLETÍN No. 108 ->>

Rector de la UAA felicita a estudiantes ganadoras de este concurso nacional especialmente por su talento y emprendedurismo.

Premio representa un impulso para crecer y poder echar a andar una empresa formal y buscar inversores

Egresadas de Ciencias Ambientales de la UAA obtuvieron el primer lugar nacional en la categoría de Empresas Graduadas en el 5º. día Nacional del emprendedor realizado por la Fundación Educación Superior Empresa (FESE), en este evento la Autónoma de Aguascalientes participó con 7 proyectos en las diferentes categorías, logrando el mayor galardón para la Empresa Semillas en Concreto.

A su regreso de este concurso las egresadas de Ciencias Ambientales, Florencia Franco Romo y Laura Mendoza Romero, creadoras del proyecto Semillas en Concreto visitaron al rector Mario Andrade Cervantes para hacerle saber de este premio y compartir con la comunidad universitaria este logro destacado en un concurso nacional.

Al recibir a estas dos egresadas, Andrade Cervantes apuntó que este galardón es una recompensa a su responsabilidad y dedicación, además de que premia su esfuerzo por proponer nuevas formas de emprendedurismo a través de una empresa social que ayuda a las personas vulnerables.

El rector expresó también que ha sido uno de los principales retos para la Institución promover entre los estudiantes y egresados a la incubadora de negocios de la UAA, la cual apoya con asesoría y ha logrado concretar en conjunto con sus creadores empresas que son rentables; dando un ejemplo de lo que los estudiantes y profesionistas pueden lograr si buscan la asesoría adecuada para poner en marcha sus ideas de negocios.

Durante esta reunión Florencia Franco y Laura Mendoza, creadoras del proyecto Semillas en concreto destacaron que este premio es un impulso para continuar con su idea de negocio, además de que ésta se ha visibilizado y ahora existen interesados en invertir para que esta empresa crezca y pueda fortalecerse.

Las ganadoras comentaron que la competencia en la categoría de empresas graduadas fue entre 8 proyectos participantes en su mayoría de corte tecnológico, como ejemplo de ello mencionaron un cajero para pago de servicios, un sistema alternativo de celdas para energía eléctrica, así como un traje especial para trabajadores que impida sufrir descargas eléctricas, entre otros.

Cabe mencionar que Semillas en Concreto que es el proyecto impulsado por estas egresadas de la UAA es una empresa social que va encaminada a apoyar a los sectores más vulnerables de la

población para mejorar su calidad de vida a través de la creación de huertos familiares que permiten proveer a los hogares de comida de alta calidad y a bajo costo.

Comentaron también que los premios recibidos consisten en un diplomado en negocios, material educativo encaminado al impulso de su empresa, un monto en efectivo por 100 mil pesos, además de un viaje a la playa y una Tablet. Así como la oportunidad de obtener recursos a través de diferentes fondos de financiamiento o de inversores interesados.

